

(Titre non sans rapport
avec la votation du 23. c'est la même
montagne !

En rapport également avec le titre d'un
hebdo ?! bien que celui-là ne se veut ni
bête ni méchant (surtout pas !)

Et c'est parti, la rotative s'est mise en marche pour sortir le
premier numéro de Jura-kiri.

Son but : apporter un complément aux nouvelles que vos enfants vous
envoient. Plus largement partager un peu de notre vie de colo avec
des amis qui sont venus nous apporter leur collaboration et leur
appui.

... Et ceci le plus simplement du monde : nous n'avons pas le temps
de figoler !

La Colo 74 a démarré dans une maison entièrement rajeunie et
cela il convient de le mettre à la une. Des chambres, des couloirs,
un réfectoire, une cuisine ... qui ont retrouvé un second souffle,
qui ont retrouvé de belles couleurs (oh combien !!!)
Moins visible pour les visiteurs mais importante s'il en est : la
ventilation de la cuisine. Vraiment un grand travail s'est fait.
A qui on le doit ? Au comité tout d'abord, mais également à tous
ceux qui de Pie X ou de Ste Marie ont apporté leur collaboration.
Nous qui maintenant en recueillons les fruits, nous tenons à leur
dire un tout grand merci. Un merci aussi à ceux qui sont venus net-
toyer la maison, qui se sont offert pour le transport, pour fournir
des produits de nettoyage etc...

La colo au jour le jour

Nous n'allons pas vous décrire l'arrivée : vous y étiez.
Et après, que s'est-il passé ? Quelques avis, puis le goûter avant
de partir en équipe pour fimir de s'installer et faire le tour du
propriétaire. La soirée : une petite veillée en équipe.
La nuit ... eh bien c'était "une lère nuit de colo" ni pire ni
meilleure. Tant de changements dans une journée, comment cela n'hypo-
thèquerait pas le repos du soir pour un enfant ? Heureusement, la
nuit suivante ne lui ressemblait pas !

Dimanche de fête : Une célébration eucharistique, le thème : une histoire de maison à construire sur le roc ou sur le sable. Et nos trois semaines de colo, sur quoi allons-nous les construire ? En fin de matinée, la kermesse et c'est le repas... et quel repas ! L'après-midi, un "rallye-circus". Au retour, comme une colo ne vit pas en marge de l'évènement, une trentaine de mordus vont voir la finale de la coupe du monde.

En soirée, une veillée de petits jeux, de chants et de cris ! Ceci pour terminer joyeusement cette journée.

La question de bien des parents après nous avoir quitté : Est-ce que mon enfant s'ennuie. Pour décrire la réalité en terme de météo disons : Beau temps sur toute la Suisse, de légères formations nuageuses en nette voie de diminution !

Vous voulez peut-être connaître le nombre des membres de la colo : Pour les colons 80 enfants (38 filles et 42 garçons). (S'il est toujours vrai le proverbe "pas de nouvelles bonnes nouvelles" Nous avons de bonnes nouvelles de deux soeurs mais, il est vrai ... ce n'est que dimanche soir !

Pour l'équipe d'animation : Trois cuisinières, une infirmière, 4 moniteurs, 7 monitrices, l'animateur (sans oublier Fabienne et sa mamam) et l'aumônier.

Une équipe d'animation au point à qui un bon travail de préparation permet de démarrer à la fois calmement et ... sur les "chapeaux de roues". ... C'est bien parti.

Le temps de samedi nous a fait peur : il ressemblait à celui de juillet passé comme ... "deux gouttes d'eau" !

Aujourd'hui, du soleil à faire éclater les fleurs ...

Vraiment le Jura-Kiri !

A bientôt. Pour l'équipe d'animation :

Joseph Von Aarburg - André Fol

NB. Pour le voyage de retour, sachez simplement qu'il se fera également par voitures particulières le samedi matin 27 juillet.

Des précisions vous parviendront ultérieurement.

Rappel : Notre Adresse : Colonie la Joie de Vivre

2117 La Côte aux Fées

Tel 038. 65.12.50

En commençant ce 2e numéro de Jura-kiri, l'équipe d'animation vous dit un grand bonjour.

Par un si beau temps, l'accent s'est porté cette semaine sur l'observation : un regard attentif sur la région qui nous reçoit. Et pour pouvoir partager ces découvertes, un panneau de la maille d'une paroi recueille le fruit de toutes ces observations. Cela commence à devenir à la fois très divers et très intéressant.

Au jour le jour : Le lundi, après la correspondance, se déroule en équipe. Mardi une course déterminée plus par des centres d'intérêt que par des buts proprement dits. Les plus jeunes ouvraient les yeux sur les fleurs, les cailloux, les animaux de la ferme et partaient pour cela en direction de la France. Un groupe allait jusqu'à l'Auberson regarder d'un peu plus près lès villages, les maisons, la vie des habitants ... Un autre groupe partait en direction de Ste Croix, 2 équipes quittent la colo à 3h du matin pour voir le lever du soleil depuis le sommet du Chasseron. Quant aux aînés, leur course commençait à Môtier (village intéressant entre autre pour son château et les souvenirs de JJ Rousseau). Un retour imprévu en train via les Verrières a rajouté du piment à l'expédition. Mercredi, des clubs le matin, l'après-midi en équipe et le soir en groupe d'équipes. Jeudi, clubs le matin l'après-midi grand-jeu et le soir, on part dans la forêt griller des cervelas et cuire la soupe. Vendredi, clubs et l'après-midi on commence à préparer les présentations du dimanche soir. Samedi Un peu plus de ménage le matin et du sport. Ajoutons un club pas comme les autres : fabrication par les plus grandes de tresses pour le dimanche soir. Une excellente idée des cuisinières qui a plus à la fois aux fabricantes et aux consommateurs. Le dimanche commence par la célébration : la parabole des talents nous sert de fil conducteur : ce talent que chacun de nous a reçu, quel est-il ? et comment, au cours de ces trois semaines, le faire fructifier pour notre enrichissement et pour celui de toute la colo ? La kermesse se fait en salle à cause d'un vilain nuage. Après un repas de fête, un grand jeu : des espions sont parachutés en Moldavie (une occasion pour faire connaissance avec les stop-chutes) et vont partir à la recherche de documents de toutes sortes.

Le soir, une veillée expression : danse, mime, chant ...Chacun a ainsi l'occasion de monter sur les planches. Une soirée toute belle. On ne peut pas, je vous assure, ne pas s'imaginer les parents dans un petit coin de la salle : comme ils auraient du plaisir à voir tout ça !

Une belle semaine : décidément, le beau temps, "cela ne gâte rien".

Les menus-propos de Jura-Xiri

Les clubs qu'est-ce que c'est ? Tout simplement des ateliers (mais on change le mot qui ne fait pas très "vacances" avouez-le) de travaux manuels qui sont proposés au choix de votre enfant (5 par séance, certains durant plusieurs séances) Cette semaine par exemple : cuir, tissage, mosaïque, terre, pantins, mini-golf, décoration de pots, marquetterie, batik.

Un problème pour nous : le sommeil. Malgré une attention ~~à~~ soutenue le soir et le matin, les enfants ont de la peine à dormir suffisamment. Un objectif à atteindre pour la semaine à venir. ... Et pourtant ils auraient toutes les bonnes raisons de "dormir sur leurs deux oreilles" : lundi en effet, on recevait 100 nouveaux oreillers !

Du côté de l'infirmerie, vraiment rien à signaler (mis à part un menton recousu !!)

Des précisions concernant le retour. Nous demanderons cette fois aux personnes qui disposent de places ou qui en désirent pour leurs enfants de s'adresser à :

Madame Krebs. 2 Camille Martin tel 45.60.19. Et ceci jusqu'au dimanche 21 juillet. (même si vous nous l'avez déjà dit de vive-voix nous vous demandons de téléphoner pour éviter tout risque d'oubli.)

Si le beau temps continue, le pique-nique nous paraît tout à fait probable. Nous invitons donc tous les parents à se retrouver à la colo entre 11h30 et 12h le samedi 27 juillet. Ils prendront le pique-nique pour eux et pour leurs enfants. Pour ceux dont les parents ne montent pas le pique-nique est prévu par la colo. Si les parents devaient venir chercher leurs enfants avant ils voudraient bien nous avertir directement à la colo (038.65.12.50).

A bientôt, chers parents et chers amis pour notre prochain rendez-vous.

Pour l'équipe d'animation : Joseph Von Aarburg - André Fol

Et voici le dernier numéro de notre Jura-kiri puisque les commentaires de la dernière semaine vous parviendront par le "journal-parlé".

La semaine en bref

Le lundi se passe en équipe après la correspondance. Mardi course ? pas course ? Course quand même, malgré les nuages : une course par option : les plus jeunes s'orientant vers les Monts de Buttes, D'autres vers la Grotte aux Fées alors qu'une expédition de 34 partaient pour une course de 2 jours vers les Forts de Joux en France. Chacun a pu regagner la colo ou la grange du "soin de la Roche" avant que n'éclatent les nuages. A signaler un petit incident à la douane des Verrières lors du passage de la colonne de ravitaillement : pensez donc ! ils voulaient garder notre infirmière qui n'avaient pas de papiers !

Après une bonne nuit sur la paille, redépart vers la colo sous une pluie battante. Il fallait "avoir le moral" ... ils l'ont eu ! Une amélioration du temps a permis une fin de parcours tout de même moins dure ! Mercredi, club le matin pour les autres. Jeudi club le matin et en équipe l'après-midi.

Vendredi : grand jeu "sérieux" où les équipes s'organisent toute la journée sans moniteur pour remplir une mission : accueillir 100 enfants à la frontière, évacués par suite de l'explosion d'une centrale nucléaire dans la région de Besançon. Un exercice qui comportait outre du secourisme, également l'exercice d'une réelle responsabilité. Tout cela s'est très bien passé et a permis au secrétaire de la commune de féliciter les participants avant qu'une fête populaire (buffet, danse pas seulement folklorique, jeux ...) ne termine cette journée .

Le samedi plus calme et on arrive au dimanche : Une célébration sur le thème de la joie. Thème que les plus jeunes illustraient alors que les autres cherchaient à voir sa signification d'un peu plus près. Une kermesse pas comme les autres grâce à la participation d'un prestidigitateur de passage. Rallye l'après midi et le soir "maillot jaune" et pas seulement de la chanson : un vrai music hall les tré teaux de la Joie de Vivre ce soir !

Les menus propos de Jura-kiri

Le temps ? pour être gentils, nous dirons : les nuits étaient déco vertes ..! Du côté de l'infirmerie, un peu plus de travail, mais rien qui ne soit bénin.

S'il faut laisser se terminer la troisième semaine avant de tenter un bilan, ce n'est pas trop s'avancer, au terme des 2 premières, de la parler de la colo comme d'une entreprise enrichissante, et pour plus d'un.

Dans ce dernier Jura-kiri, les parents s'attendent probablement à trouver quelques mots pour remercier en leur nom toute l'équipe qui a permis la réalisation de ce séjour. Mais vous le comprendrez les rédacteurs sont mal placés pour le faire : on ne remercie pas ceux avec lesquels on partage si totalement responsabilité et travail détente et rire !

En ce qui nous concerne, nous nous limiterons à leur dire à tous, cuisinières, infirmière, monitrices et moniteurs toute la joie qu'on a eue à vivre, à réaliser avec eux ces trois semaines. Une équipe à laquelle il faut se retenir pour ne pas demander "à propos, en juillet prochain, vous avez quelque chose au programme

A bientôt, chers parents, le plaisir de vous rencontrer et peut-être de poursuivre le dialogue que cette colo nous a donné l'occasion de commencer.

Pour l'équipe d'animation :

Joseph Von Aarburg - André Fol

NB. Concernant le pique nique : 2 possibilités. La première, on vous l'a écrite dans la circulaire précédente : vous arrivez dès 11h30 avec votre pique-nique et celui de votre enfant. La seconde Vous venez chercher les enfants entre 9h30 et 11 h. samedi matin. DÈS 18h VENDREDI SOIR 26, TELEPHONEZ AU 189* POUR SAVOIR QUELLE SOLUTION NOUS CHOISSISONS. Et ceci quelque soit le temps qu'il fasse à Genève. * Cette fois cela marche pour le 022, c'est promis

* * * Petites annonces de Jura-kiri * * *

Charcuterie et vins feints
J.C. CONSTANTIN
spécialité du patron:
le pâté ... de sable

De l'accueil ...
De la compréhension ...
Du dialogue
A LA DOUANE DES VERRIERES=FRANCE

Un but pour vos promenades nocturnes : Le lever du soleil à St Sulpice.

On cherche pull etc...
rapporter à Linus. récompense

Fabrication exclusive de
lits surbaissés
2 équipes de spécialistes

Connaissez-vous les ... "dompteurs de
pop-corn": Patrick et Pascal?
Spectacle déconseillé aux sensibles.

JOIE DE VIVRE
JOIE DE ROULER ... 4L*
(*75% des voitures utilisées à la
colo sont des 4L)

. - . Favorisez nos annonceurs . - .